
Humberto Soto Herrera - Alcalde



es el actual Alcalde del Cantón Central de Alajuela. Nació y creció en el seno de una familia humilde. Desde pequeño se enfocó en sus estudios como educador, convirtiéndose no sólo en un profesional en esta área, sino también preparándose en su carrera como político, siendo: regidor, síndico y además padre de familia.

Tuvo el desafío de ser alcalde de Alajuela durante la difícil época de la pandemia por el COVID-19 lo cual implicó retos inéditos en términos de gobernabilidad y toma de decisiones.

Experiencia como educador

Alajuelense de corazón; creció y reside en Sabanilla de Alajuela. Tiene 56 años de edad, es educador con más de 35 años de experiencia, es comunalista, municipalista, cooperativista y está enfocado en el servicio de la comunidad.

Sus estudios generales los realizó en la Universidad de Costa Rica y en la Universidad Estatal a Distancia. Don Humberto es Licenciado en educación, graduado de la Universidad Adventista de Centroamérica y tiene una Maestría en Administración Educativa.

Soto como ser humano

Es un hombre que le gusta los deportes, brindado siempre su apoyo a la Liga Deportiva Alajuelense y uno de sus intereses personas es ayudar a los más necesitados, siendo un hombre preocupado por su entorno y el bienestar de todos aquellos que le rodean, siendo 100% comunalista.

Durante su administración siempre se ha preocupado por destinar recursos para apoyar el correcto funcionamiento para las escuelas y ONGs de servicio comunitario como la Cruz Roja y asociaciones de apoyo a la 3ra edad.

Experiencia profesional y política

Director de escuela, profesor universitario, presidente municipal, regidor municipal, primer vicealcalde y alcalde municipal. En la actualidad es alcalde en el periodo 2020 - 2024.

Se mantiene en contacto con los vecinos de Alajuela, siempre organizando y participando en actividades culturales y recreativas; premiando el desempeño y participación deportiva, apoyando emprendimientos locales mediante ferias; promoviendo la recuperación y cuidado de espacios públicos y esforzándose por mejorar la vialidad en nuestro cantón.